

Niort

L'O.V.N.I. DE BEAUVOIR : RIEN DE NOUVEAU

Après la lueur, explosion ou O.V.N.I. (voir notre édition d'hier) aperçu dans la nuit de samedi à dimanche aux alentours de 2 h du matin, à La Foye-Monjault, par M. Bercegeai, pompier à Beauvoir, et sa famille, et une jeune fille, Mlle Bonnin, également de Beauvoir, l'interrogation, sinon le doute, demeure quant à l'origine de cette « vision » qui suscite de nombreux commentaires. L'aérodrome de Niort affirme qu'aucun appareil de la région n'a pu survoler la zone suspecte pendant la nuit, ce qui écarte l'hypothèse d'un avion civil. La gendarmerie a, quant à elle, ouvert une enquête « de routine » et ne paraît pas en possession d'éléments nouveaux. Les services E.D.F.-G.D.F. se refusent à tout commentaire tandis que l'observatoire de Niort reconnaît n'avoir rien remarqué de suspect.

**Mais un objet lumineux
de forme ovale
entre Mougou et Fressines...**

L'automobiliste niortais qui circulait avec son épouse avant-hier soir, vers 23 h, entre

Mougou et Fressines, a tenu à conserver l'anonymat, mais sa description est si précise que nous avons recueilli son témoignage. Laissons lui la parole : « L'objet, dit-il, n'avait pas du tout la forme d'un champignon. Il était plat, de forme ovale, de couleur blanchâtre, et nous avions l'impression (désagréable) qu'il nous suivait et se rapprochait de nous. Nous avons ainsi parcouru de deux à trois kilomètres. Soudain, avec le rideau d'arbres, il a disparu de notre champ visuel et j'ai effectué une marche arrière. Au moment même où je retrouvais sa trace, il disparaissait vers de gros nuages noirs... »

Que penser de cet objet lumineux ? Notre interlocuteur ne se prononce pas. « Vous savez, nous a-t-il déclaré, en guise de conclusion, je ne suis pas crédule et mon épouse a fait les mêmes observations que moi. Mais j'aimerais en parler avec votre collaborateur, M. Kohler, avec qui j'étais en classe au lycée Fontaines ».